



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°:
No.: 39

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 25 AVRIL 1983

CENTRE DE RECHERCHE
SUR LES RELATIONS COMMERCIALES INTERNATIONALES

OTTAWA - L'honorable Gerald Regan, ministre d'État (Commerce international), a annoncé aujourd'hui que le ministère des Affaires extérieures subventionnera la création d'un Centre de recherche sur les relations commerciales internationales, relié au Conference Board du Canada. Au cours des cinq prochaines années, le ministère fournira environ le tiers des \$450 000 prévus pour le budget de fonctionnement annuel du Centre, qui sera également financé par plusieurs entreprises privées, ainsi que par le Conference Board.

Selon M. Regan, le Centre jouera un rôle important dans la formation d'une base de connaissances qui permettra d'améliorer les politiques et pratiques de gestion des relations commerciales internationales. Le Centre aidera à la fois à résoudre les questions de commerce international qui intéressent particulièrement l'industrie canadienne et à les faire mieux comprendre au public. Pour remplir ce rôle, le Centre mènera un programme d'activité en trois volets: la recherche, les conférences et le service d'information. Un conseil consultatif représentant les secteurs public et privé aura pour mission de guider le Centre et d'en établir les priorités et permettra aux membres pourront d'échanger leurs idées.

"Je suis très heureux de pouvoir participer à la création du Centre de recherche sur les relations commerciales internationales, a déclaré M. Regan. Nous devons donner aux exportateurs canadiens accès à tous les outils d'analyse et à toute la compétence dont nous

.../2

-2-

disposons, afin de les aider à occuper des marchés internationaux de plus en plus compétitifs et exigeants."

Pour plus de renseignements: Direction générale des politiques
de marketing, planification et
évaluation
Nick Della Valle ou
Barbara Tink
(819) 994-4712

N°:
No.:

- 30 -